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O Comitê participou em 9 de setembro, da
vistoria nas nascentes do Rio Barra Grande.
A ação é parte de um estudo desenvolvido
por várias entidades com o intuito de
identificar e caracterizar o fluxo de água do
afluente. Com essa ação foram concluídas
as nascentes do Rio Barra Grande, iniciando
a vistoria dos corpos d’água do Rio Água
Verde.

Com as vistorias, a intenção é realizar
diagnósticos das nascentes e cursos de
água – de ambos os rios - no trecho de
10 km da principal nascente até a foz,
no Rio Canoinhas. A expedição
também analisa o estado de
conservação da mata ciliar. 

Participam da elaboração do projeto,
entidades como a Epagri, IMA, Polícia
Militar Ambiental, MILI, Casan, Instituto
Conservar, Apremavi e Secretarias de
Agricultura e Meio Ambiente de
Canoinhas.

COMITÊ CANOINHAS E AFLUENTES DO RIO NEGRO
PARTICIPA DE ÚLTIMA VISTORIA NO RIO BARRA GRANDE

A atividade integra a elaboração do Projeto
de Revitalização dos Rios Água Verde e
Barra Grande, o qual visa o fornecimento de
água duradoura para a comunidade do
Salto da Água Verde, no interior do
município de Canoinhas.
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“O principal objetivo de termos um
programa amplo e regional é unir os
esforços das entidades, termos um
planejamento de trabalho, conciliando
as questões de água e solo” -
Coordenador do Planorte, Donato
João Noernberg.

O Comitê Canoinhas e Afluentes do Rio
Negro participou da reunião do Núcleo
Gestor (NGP) do Programa Uso Racional
de Água e Solo do Planalto Norte
Catarinense (Planorte Água e Solo), em 20
de agosto. A reunião abordou as próximas
ações do grupo para retomar os trabalhos,
que ficaram paralisados em razão da
pandemia da Covid-19. 

Entre as definições, destaca-se a escolha
da data para o Encontro Anual do Planorte
Água e Solo (06/10), juntamente com uma
live que ainda está sendo determinada pelo
Comitê.

COMITÊ PARTICIPA DE REUNIÃO DO PROGRAMA
PLANORTE ÁGUA E SOLO

REUNIÃO PRESENCIAL DO COMITÊ TEM CERIMÔNIA DE OFICIALIZAÇÃO DE POSSE

A Diretoria do Comitê se reuniu
presencialmente pela primeira vez desde
sua eleição, ocorrida em 18 de junho. O
encontro aconteceu em Mafra, no dia 31 de
agosto e contou com a participação dos
membros da diretoria assim como equipe
técnica. A nova gestão já havia assinado o
Termo de Posse a distância, mas com o
encontro presencial, aproveitou-se para a
realizar uma Cerimônia de Oficialização,
com registro das assinaturas.



A Câmara Técnica do Comitê Canoinhas
e Afluentes do Rio Negro se reuniu em 27
de agosto para discutir a elaboração de
um Plano de Ação Ambiental. A ideia
surgiu após um acidente em Monte
Castelo, onde uma carreta britem que
carregava biodiesel tombou em uma
rodovia e contaminou corpos d’água da
região.

O Plano visa elaborar um protocolo de
condutas para prevenção e atendimento
a acidentes com Produtos Perigosos. O
projeto quer otimizar tempo e recursos
dos órgãos responsáveis para uma
resposta mais rápida e eficiente,
minimizando os impactos ambientais.

Para que seja posto em prática, a
intenção é utilizar o valor da multa - que
será pago pela transportadora – para
equipar as entidades que realizam os
primeiros atendimentos: Corpo de
Bombeiros, Instituto do Meio Ambiente
(IMA) e Defesa Civil Regional.

Em 25 de junho um caminhão tombou na
região do município de Monte Castelo. O
veículo transportava 43 mil litros de
biodiesel B 100 no trecho da Serra do
Espigão. Do total carregado, cerca de 38
mil litros foram derramados dentro do rio
Matemático, um dos afluentes da Bacia
do Rio Canoinhas. Estiveram no local,
nos dias seguintes, o IMA, Defesa Civil
Regional, Casan, Polícia Militar
Ambiental e o 9º Batalhão de Bombeiro
Militar de Canoinhas, além do Comitê.

CÂMARA TÉCNICA DO COMITÊ  DISCUTE PLANO DE AÇÃO
AMBIENTAL

Relembre o caso



26/08 - O Fórum Catarinense de
Comitês de Bacias Hidrográficas
(FCCBH) iniciou em 26 de agosto, com
a participação de representantes de
Entidades Executivas e Comitês de
Bacias Hidrográficas de Santa
Catarina. Na ocasião, os
representantes das Entidades
abordaram as ações realizadas e
avanços e dificuldades enfrentados nos
quase dois anos de trabalho
desenvolvido junto aos Comitês.

02/09 - O terceiro encontro abordou o
projeto Procomitês e os processos de
Outorga. Também foi detalhado o
panorama dos Planos de Recursos
Hídricos de cada comitê, quais as
estratégias para a conclusão da
elaboração dos mesmos, levando em
conta individualidades dos colegiados.
No caso do Comitê Canoinhas e
Afluentes do Rio Negro, a previsão é a
finalização do Plano – programado para
2021 – já iniciado pelo colegiado.

03/09 -  O último dia do FCCBH abordou as
Notas Técnicas Conjuntas nº 08/2020 e nº
09/2020, assim como a situação da crise
hídrica no estado. Desde o ano passado,
Santa Catarina enfrentou dificuldades
devido à falta de chuva, e por isso a SDE
tomou medidas para contornar a situação.
Entre elas, está o monitoramento
hidrometereológico realizado em parceria
com entidades como a Epagri Ciram.

27/08 – O segundo dia contou com
uma capacitação, realizada com apoio
da Apasc e Ecopef, sobre o tema
“Agência de Bacias, Entidade
Delegatária e Entidades Executivas”.
O evento observou a
operacionalização de comitês do
estado de São Paulo, Minas Gerais e
Rio de Janeiro, por meio de Agências
de Bacia e Entidades Delegatárias.

FÓRUM CATARINENSE DE COMITÊS DE BACIAS
HIDROGRÁFICAS


